



Frühe Fremdbetreuung der Kinder gut oder schlecht für ihre Entwicklung?

Vortrag von
Univ.Doz.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Andrea Egger
Psychologin

Unter dem Begriff „frühe Fremdbetreuung“ oder auch „frühe außerfamiliäre Betreuung“ wird eine Betreuung des Kindes in seinen ersten drei Lebensjahren durch „fremde“ Personen, die nicht aus seinem vertrauten Familienumfeld stammen, verstanden. Aber was macht das mit den Kindern?

In diesem Vortrag beleuchtet die Psychologin die Auswirkungen dieser Art der Betreuung auf die Entwicklung der Kinder.
Welche Vor- oder auch Nachteile gibt es?
Ist eine Betreuungsform zu bevorzugen?
Was sagt die aktuelle Literatur?
Welche Erfahrungswerte gibt es?

Termin: Freitag, 9. Mai 2025
um 19:00 Uhr

WO: Großkirchheim, Parkcafe

Eintritt frei

Auf Ihren Besuch freut sich die „Gesunde Gemeinde“
Großkirchheim mit AK-Leiter Alexander Pichler und
dem Ausschuss für Angelegenheiten der Familien.

In Zusammenarbeit mit FamiliJa und gefördert aus den Mitteln: